



EURODEFENSE

GROUPES de TRAVAIL EURODEFENSE

- GTE 2013 - 2014

(mise à jour : 28 octobre 2013)

N°	Thème	Responsab	Point des travaux	Observations
11bis	Bassin méditerranéen Impact des révolutions arabes 2011 sur défense et sécurité de l'UE	ED-España	En cours	Documents d'analyse discutés en réunion aux RIE de Madrid (2012). Poursuite des travaux approuvés par le Conseil des Présidents à Paris (4/2013) et La Haye (10/2013)
17	Cybersécurité	ED-UK	En cours. Rapport d'étape présenté au Conseil de La Haye	Projet de rapport final à soumettre à toutes les associations pour début décembre 2013
18bis	Poursuite des travaux du GTE 18 sur MEED – BITD Conditions mise en œuvre des Directives Commission	ED-France ?	Mandat exact à proposer par ED-France	ED-France doit donner son accord pour conduire le GTE
19	Dimension maritime de la PSDC	ED-Deutschland	Mandat exact à proposer par ED-Deutschland	Projet de rapport final à soumettre à toutes les associations pour le 30 janvier 2014

EURODEFENSE WORKING GROUPS

EWGs 2013 - 2014

(up-date : 28 October 2013)

N°	Topics	Leader	Standing point	Remarks
11bis	<i>Mediterranean basin Impact of the 2011 Arab upheavals on EU Defence and Security</i>	<i>ED-España</i>	<i>In progress</i>	<i>Documents of analysis discussed in meetings at the ICE in Madrid (2012) Continuation of the works approved by the Pdts Council in Paris (4/2013) & The Hague (10/2013)</i>
17	<i>Cybersecurity</i>	<i>ED-UK</i>	<i>In progress. Stage report at The Hague meeting</i>	<i>Draft of final report to be submitted to all associations at the beginning of December 2013</i>
18bis	<i>Carrying out of the works of EWG 18 on EDEM-EDITB ----- Conditions of implementation of the Commission instructions</i>	<i>ED-France</i>	<i>Exact mandate to be proposed by ED-France</i>	<i>ED-France has to give formal agreement on leading the EWG</i>
19	<i>Maritime dimension of CSDP</i>	<i>ED-Deutschland</i>	<i>Exact mandate to be proposed by ED-Deutschland</i>	<i>Draft of final report to be submitted to all associations no later than 30 January 2013</i>